

**Sent by e-mail**  
**Отправлено по электронной почте**

Messrs, "Protekor" CJSC

Attn. to: Mr. V.M. Bushuev

SINI Job No.: A24001  
Our ref.: SN-PROTEKOR-LT-SITE-0001  
Subject: Letter of Gratitude  
Предмет: Благодарственное письмо

CS Kazatchiya, February 9<sup>th</sup> 2016  
КС «Казачья», 9 февраля 2016 г.

Dear Mr. Bushuev,

As representative of the company Siirtec Nigi, I'm very happy to express my sincere gratitude to you personally and to all the staff of "Protekor" CJSC for the high quality of works related to corrosion preventing and thermally insulation of the pipelines of different application, joint sleeves, valves and steel structures in factory and framework conditions, for the high professionalism of the staff and their communication skills in the production of works on the project: "KS Kazachiya. "Installation of unit of gas treatment plant".

Complete solutions with the application of innovation technologies and materials, availability of qualified personnel of workers and engineering technicians allow "Protekor" CJSC to perform the works at a high level and within the established time limits.

A careful approach to the tasks at hand, in respect of understanding of engineering documentation, and execution of good procedures.

During the construction of the object "Protekor" CJSC has proved itself a reliable and responsible partner,

Уважаемый г-н Бушуев,

Как представитель компании Siirtec Nigi я очень рад выразить свою искреннюю благодарность лично Вам и всем сотрудникам ЗАО «Протекор» за высокое качество выполнения работ по антикоррозионной и тепловой изоляции трубопроводов различного назначения, соединительных деталей, запорной арматуры и металлоконструкций в заводских и базовых условиях, за высокий профессионализм сотрудников и их коммуникабельность в процессе производства работ на объекте: **«КС Казачья. Установка подготовки газа к транспорту»**.

Комплексные решения с применением новейших технологий и материалов, укомплектованность квалифицированным персоналом рабочих и ИТР позволяет ЗАО «Протекор» выполнять работы на высоком уровне и в установленные сроки.

Внимательный подход к поставленной задаче, понимание технической документации и выполнение надлежащих процедур.

В процессе строительства объекта ЗАО «Протекор» проявляет себя как надежный деловой партнер, способный

able to meet targets in a short time and with good quality work.

выполнять поставленные задачи в сжатые сроки и с хорошим качеством работ.

We are fully satisfied with the work performed and will recommend your company to future construction sites.

Мы полностью удовлетворены выполненной работой и будем рекомендовать Вашу компанию на объектах строительства.

We hope for further cooperation.

Надеемся на дальнейшее сотрудничество.

Best regards

С наилучшими пожеланиями,



C. Lunini  
Site Manager

К. Луини  
Менеджер по строительству